

Par e-mail

A l'attention des représentantes et représentants de l'industrie logicielle en Suisse

Berne, le 29 janvier 2021

« Pour une justice numérique sûre – L'accès au droit sans avoir à déplacer des montagnes de papier »

Invitation à la « Journée de l'industrie »

Mesdames, Messieurs,

Le projet « Justitia 4.0 », qui a été lancé à l'initiative des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice (pouvoir exécutif) et de la Conférence de la justice (pouvoir judiciaire) en collaboration avec les avocats, a pour objectif la numérisation de la justice suisse. Le projet a notamment pour objectif de remplacer le dossier physique actuel par le dossier électronique. A l'avenir, la communication des actes entre les différentes parties à la procédure ainsi que la consultation du dossier seront effectuées, pour toutes les étapes de procédure judiciaire en droit civil, pénal et administratif, sous forme électronique par le biais d'une plateforme judiciaire centrale « Justitia.Swiss ». Il est prévu que l'appel d'offres OMC pour la plateforme judiciaire soit lancé au premier trimestre 2021.

Par la présente, nous avons le plaisir de vous convier, le

mercredi 17 février 2021, de 9h30 à 11h45,

à notre «Journée de l'industrie». Cette manifestation aura lieu *en ligne* et en deux langues.

Cette manifestation s'adresse aux Account Managers et responsables des ventes, aux représentantes et représentants des Professional Services et Product Managers, architectes (applications et systèmes) ainsi qu'aux responsables d'exploitation.

A cette occasion, nous allons vous donner des informations et vous exposer les principes concernant la transition numérique dans le domaine judiciaire ainsi que les divers projets et activités qui y sont liés. Nous aborderons ensuite plus en détail le projet « Justitia 4.0 » et les appels d'offres à venir. Pour conclure, nous avons prévu une séance de questions-réponses.

La manifestation sera enregistrée et les questions feront l'objet d'un procès-verbal. Les documents correspondants seront publiés par la suite sur notre site www.justitia40.ch.

Nous nous réjouissons de vous y retrouver nombreux.

Nous vous prions de bien vouloir vous **inscrire** par e-mail à info@justitia40.ch d'ici le vendredi 12 février 2021 ou de nous transmettre les coordonnées des participantes et participants. Un e-mail contenant les données de connexion à la plateforme de streaming sera envoyé en temps voulu.

Cordialement



Au nom de la direction générale du projet

Jens Piesbergen